



THE UNIVERSITY OF TEXAS AT AUSTIN
AUSTIN, TEXAS 78712

Department of History

September 27, 1971

Sr. Daniel Cosío Villegas
Apartado Postal M-2123
México 1, D.F.
MEXICO

Estimado Sr. mío:

Por medio del presente le escribo para pedirle una carta recomendando al Profesor Peter H. Smith de la Universidad de Wisconsin. Como usted sabe, tenemos aquí un gran interés en los estudios de América Latina y por consecuencia el Departamento de Historia desea extender su programa. El comité encargado de seleccionar los candidatos ha revisado las publicaciones del Profesor Smith y recibió una impresión bastante favorable. Ahora quisiera tener de usted su evaluación del estudio que actualment realiza el Profesor Smith sobre los élites políticos de México. Nosotros tenemos la impresión de que este estudio será de suma importancia pero quisiéramos obtener su opinión, la cual lleva mucha influencia en el consejo ejecutivo del departamento.

Esperando recibir en breve noticias suyas, quedo de usted, atentamente.

A handwritten signature in blue ink that reads "Richard N. Sinkin".

Richard N. Sinkin
Latin American Area Studies
Committee

México, D.F., octubre 4, 1971.

Prof. Richard N. Sinkin
The University of Texas at Austin
Department of History
Latin American Area Studies Committee
Austin, Texas. 78712
E.U.A.

Estimado Profesor Sinkin:

Me refiero a su amable carta del 27 de septiembre en que se sirve usted pedirme mi opinión acerca del Prof. Peter H. Smith, actualmente de la Universidad de Wisconsin.

Para fortuna mía, puedo decir que he venido tratando al Profesor Smith desde hace cerca de dos años, durante los cuales he tenido frecuentes conversaciones sobre el tema de su investigación actual, a saber, "Las elites políticas de México durante los últimos diez años del régimen de Porfirio Díaz y la actualidad". Por esta razón estoy enteramente seguro que el Profesor Smith tiene muy buen conocimiento de la lengua española, cosa que le permite desenvolverse con facilidad en sus investigaciones y en su trato con los investigadores mexicanos, además de ser un hombre inteligente, imaginativo y trabajador. Por eso, creo que la Universidad de Texas haría una excelente adquisición si logra inducir al Profesor Smith a que se sume al grupo de profesores que trabajan la historia latinoamericana en esa Universidad. Por otra parte, el hecho de que el Profesor Smith pudiera aprovechar los recursos bibliográficos tan ricos de la Universidad de Texas, redundaría incuestionablemente en sus investigaciones, la actual y alguna otra que emprenda en el futuro.

Muy agradecido por su consulta, quedo, suyo, servidor.

Daniel Cosío Villegas
Apartado Postal M-2123
México 1, D.F.